



El PAN retrasa la transición en Álvaro Obregón y en Morena apuntan contra Jorge Romero

El diputado federal adelantó que la oposición avanzará con la impugnación de los resultados. El optimismo y la estrategia de Morena.



Los cambios de gobierno en la CDMX vienen lentos. Hace unas semanas, la alcaldesa de Álvaro Obregón, [Lía Limón](#), había tomado la delantera al liderar un encuentro con su sucesor, el morenista [Javier López Casarín](#), pero en las últimas horas la transición entró en terreno desconocido. En este escenario, el partido guinda apunta contra Jorge Romero, quien manifestó su apoyo a los nuevos intentos del PAN por impugnar los comicios.

Como relató *LPO*, el pasado 10 de julio Lía Limón recibió en la alcaldía a López Casarín, el hombre que la derrotó en las pasadas elecciones de junio. En dicho encuentro las partes se comprometieron a llevar a cabo una "transición ordenada en tiempo y forma" por el bien de la ciudadanía local. Sin embargo, esa buena camaradería entró en crisis en las últimas horas luego de una publicación en las redes sociales de Jorge Romero.